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Intervención del  diputado Antonio Helguera Jiménez, hasta por 5 minutos 

diputado. 

 

 

 

 

 

 

 

El vicepresidente Esteban Albarrán 

Mendoza: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Antonio Helguera Jiménez, 

hasta por 5 minutos diputado. 

 

El diputado Antonio Helguera 

Jiménez: 

 

Muchas gracias, presidente. 

 

Creo que no vamos a necesitar de 

más de esos 5 minutos, porque nada 

más primero creo que no está el 

compañero diputado, ay perdón 

diputado, carajo iba a ser una 

frustración el que no me escucharas. 

 

Es que el compañero me pidió que 

leyéramos el acuerdo no, porque este 

es producto del acuerdo de la 

Secretaría de Seguridad y Protección 

Ciudadana que dice, que el acuerdo 

que establece los lineamientos del 

programa para la atención de 

emergencias por amenazas naturales 

este se publicó en el Diario Oficial de 

la Federación el día 6 de junio de 

2023. 

 

Fíjate diputado que yo había dicho el 

artículo 15 porque habíamos leído lo 

que se decía en el 2021, pero está 

actualizado esto, entonces en su 

artículo 10 dice: las condiciones que 

generaron la emisión del acuerdo por 

el que se establece una situación de 
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emergencia serán revisadas en un 

periodo de hasta 7 días naturales por 

parte de la Comisión Nacional de 

Protección Civil por conducto de la 

dirección general de Protección Civil 

identificando si la afectación a la 

población persiste por lo que estima 

indispensable continuar con la ayuda 

con base en dicha información la 

Comisión Nacional de Protección Civil 

determinará la continuidad o 

conclusión del acuerdo por el que se 

establece una situación de 

emergencia habla de 7 días aquí se 

hicieron 9 días. 

 

Y ahora en cuanto a lo que comentó 

la compañera que estuvo aquí, 

poquito antes del compañero Cruz en 

el sentido de que pues nos alerta por 

lo que estamos diciendo y haciendo, 

nos alerta de que pues las 

preferencias bajaron si qué bueno yo 

celebro que nos alerte porque ella es 

una voz autorizada, primero quiero 

decirles que yo como compañera yo 

la aprecio mucho porque fue una 

excelente presidente la Mesa 

Directiva yo la aprecio, pero creo que 

ahorita nos está hablando desde la 

experiencia. 

 

Efectivamente hay que ponerse muy 

alertas y muy truchas porque pues 

miren lo que ha pasado con su 

partido cómo irá a quedar ahora a la 

mejor hasta ni el registro alcanzan 

entonces creo que sí es importante 

que nosotros lo tomemos en cuenta 

compañeros de la fracción. 

 

Muchas gracias. 

 


